

Santiago, 2 de Enero de 1950

Mi Florita muy querida e inolvidable amiga:

Aunque el fatal 1949 me llenara de miserias y angustias, tuvo conmigo tambien la bondad de hacerme sentir patentemente lo que es el cariño y la fidelidad de una grande amiga: tú.

Yo nunca olvidaré tu ayuda y el tiempo te hará sentir cual es la calidad de mi gratitud.

Espero que 1950 mantenga tu espíritu tan alerta como siempre y tu encantadora personalidad tan intacta como lo mereces.

Espero tus nuevos libros y que Dios te llene de bendiciones, lo mismo a Pepe y a cada uno de tus seres queridos.

Yo me hospitalizaré el lunes 9 y te haré saber de mi por carta.

De nuevo, mil gracias y un Feliz

1950 — Recibe un abrazo y un beso de tu amigo
para siempre

Esteban 13 —